

Bonjour Monsieur Chardin,

Je m'appelle Bernard Sejut et je viens d'être embauché dans l'entreprise Coca-Cola. Parce que vous êtes très expérimenté dans cette entreprise, je voudrais vous demander quelle est l'organisation du temps de travail. Je n'ai jamais travaillé comme manager dans une grande entreprise comme Coca-Cola. Alors, ça m'aiderait beaucoup si vous me parliez de votre expérience.

Premièrement, je voudrais savoir combien d'heures je devrai rester au travail. Je suppose que le début sera le plus difficile. J'espère qu'il n'y aura pas beaucoup d'heures supplémentaires parce que j'ai ma famille qui ne sera pas trop contente avec moi travaillant tous les week-end. Je crois qu'il y aura des pauses pendant mon travail. Je ne suis pas sûr combien de réunions pourrais-je avoir pendant une journée. Je comprends que ça dépend de nombreux facteurs mais votre estimation m'aidera.

Merci beaucoup pour la réponse

Bernard Sejut

Manager de Coca-Cola

Bonjour Monsieur Sujet,

D'habitude, les heures de travail commencent à 7h. Vous devez assister à une réunion obligatoire à 11h avec le chef de service. Après la réunion, il y a une heure de pause pour déjeuner. Cette pause durera jusqu'à 13h30. Vous devriez partir du bureau à 16h30, mais parfois vous pouvez rester 2 heures de plus comptées comme des heures supplémentaires. Vous avez cette option 2 fois par semaine. j'espère vous avoir donné des informations utiles.

Cordialement Pierre Chardin

Bon travail.